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El  Eldense  se  enfrentará  al  Levante  en  el  Ciutat  de
València mañana sábado 14 de septiembre a las 16:15
horas correspondiente a la quinta jornada de liga. Este
será el segundo encuentro que disputen los azulgranas
fuera de casa en lo que va de temporada, tras el empate
en El Molinón. El conjunto dirigido por Dani Ponz llega
con buenas sensaciones por su victoria ante el Almería en
el  Nuevo  Pepico  Amat  y  busca  su  primera  victoria  a
domicilio ya que "el equipo ha demostrado que fuera de
casa también puede ser peligroso". 

Ponz  ha  calificado  al  Levante  como un  equipo  "muy

equilibrado  con  buena  defensa  y  de  los  que  más
ocasiones genera. Además, es un conjunto que a nivel de
moral  viene  muy  bien  tras  su  victoria  en  Eibar  y  su
objetivo para esta temporada es conseguir ascender a
Primera División". 

Aún  así,  el  míster  se  muestra  confiado  en  su  equipo
porque "en Gijón ya demostramos que podemos generar
conflicto. Tuvimos 13 ocasiones allí  y pocos equipos
suman tantas en un estadio como El Molinón. Queremos
ser un equipo ambicioso que aspira a la victoria en cada
campo". 

Dani Ponz: "El equipo ha demostrado que fuera de
casa puede ser peligroso"
13/09/2024

Dani Ponz se muestra confiado en su equipo para afrontar el partido ante el Levante | Nando Verdú.
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El partido de mañana también será especial para Ponz ya
que "empecé a andar en el campo del Levante, mi familia
se lleva reuniendo allí toda la vida. Mis andaduras como
futbolista empezaron en el Levante hasta la juveniles y
después fui entrenador de la cantera. Es un sueño ir a
jugar mañana al Ciutat de València  porque me he
formado como persona y como profesional allí". 

El  míster  ha  hablado  también  sobre  el  estreno  del
documental "Juntos por un sueño" que lo ha calificado
como  "extraordinario.  Se  ha  narrado  de  forma

cronológica todo lo que pasó el año pasado y todas las
emociones que se vivieron". Ponz y Estévez se saludaron
ayer en el estreno "y solo puedo felicitarlos porque ayer él
y su cuerpo técnico fueron los protagonistas. Le deseo lo
mejor y ojalá volver a verlo pronto en el mejor banquillo
posible".  
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